
5 Pièces

157 m²

Réf. V0050PAG

5 500 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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A  l'une  des  adresses  les  plus  recherchées  de  Paris  et  à  l'abri  des

regards, cet élégant duplex de 157.32m² Carrez vous séduira par son

charme  et  son  air  de  campagne  à  Paris.Composant  l'aile  Est  d'un

ancien  hôtel  particulier  du  XVIIème,  le  rez-de-cour  se  compose  d'une

entrée  avec  rangements,  d'un  vaste  séjour  salle-à-manger  avec

cheminée  en  pierre  fonctionnelle,  d'une  grande  cuisine  dînatoire,

équipée et  aménagée,  de toilettes d'invités ainsi  que d'une suite  avec

salle  de  bains  et  douche.A  l'étage,  une  agréable  suite  avec  salle  de

bains et toilettes, deux autres chambres, une salle de douche ...

In  one  of  the  most  sought-after  addresses  in  Paris,  this  charming  157.32m&

Carrez duplex apartment will seduce you with its country air and charm.Comprising

the east wing of a former 17th-century private mansion, the ground floor comprises

an entrance hall with storage space, a vast living/dining room with a functional stone

fireplace, a fully equipped eat-in kitchen, a bedroom with an ensuite bathroom with

shower, a separate Water closet.Upstairs, a pleasant suite with bathroom and toilet,

two further bedrooms, a shower room and toilet.Recently renovated with great care,

this duplex has the ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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